



Especialistas estiman que crecimiento del sector financiero podría situarse entre 4 y 5 por ciento

[01/05/2024](#)

México.- Los fundamentales de la banca mexicana, se mantienen sólidos, afirmó Alfredo Calvo, Líder del sector de Instituciones Financieras para América Latina de Standard & Poor's, Global Ratings, en una entrevista con grupo Financiero Banorte, cuestionado de si el país y sus instituciones financieras están preparadas para un futuro en cuanto a capitalización y riesgos, señaló que pese a la altas tasas de interés, los portafolios de la banca han crecido y tienen el espacio para seguirlo haciendo.

“A pesar del entorno de altas tasas de interés, el sector bancario ha sido capaz de crecer sus portafolios de crédito, apoyados en sanos políticas originación de préstamos; esperamos que el crédito total de la banca comercial crezca entre un cuatro y un 5%, en términos reales durante los próximos 12 a 18 meses, considerando nuestras expectativas para el crecimiento económico y para las tasas de interés en el país; entonces aunque esperemos que la economía este año y el siguiente, las tasas de interés más bajas podrían hacer que el acceso al financiamiento sea atractivo para hogares y también para empresas”.

El especialista apuntó que la banca sigue con niveles de liquidez sólidos, sobrepasando ampliamente el coeficiente de cobertura regulatorios. Cuestionado de las expectativas de política monetaria, adelantó que hay un alto grado de incertidumbre, pese a que Banxico inició el ciclo de recortes a la tasa en su última reunión, desde su perspectiva afirmó que la tasa se mantendrá por encima de los niveles prepandemia.

“Nosotros esperamos una tasa terminal alrededor de 7% y en este sentido esperamos que las tasas interés, se mantengan por encima de los niveles a los que estábamos acostumbrados antes de la pandemia...Tras las recientes escalada del conflicto en Medio Oriente y los datos sólidos en Estados Unidos pensamos que se incrementa la posibilidad de que la Reserva Federal no baje aún las tasas...y bueno esto incrementa la posibilidad de que banco de México haga una pausa en el ciclo antes de reanudar los recortes en los próximos meses...aquí en la calificadora pensamos que si las casas de interés en México siguen la trayectoria que esperamos a la baja la rentabilidad de la banca se podrá mantener todavía en buenos niveles”.

Finalmente en cuanto a la percepción de las Fintech y la competencia con los bancos, dijo que los bancos comerciales y las Fintech, seguirán manteniendo más un ambiente de colaboración que de rivalidad, rechazó que haya un traslape de los clientes objetivos de cada uno de los sectores, ya que las Fintech atienden principalmente al sector no bancarizado, en cambio aquellas Fintech que busquen llegar a competir frontalmente con los bancos dijo, que necesitarán para ello una licencia bancaria, misma que nivelará el campo de juego, afirmó que los costos regulatorios de esta limitará la participación de los jugadores. Por su parte, apuntó que los bancos, seguirán contando con la capacidad de invertir en el desarrollo de herramientas y plataformas tecnológicas que generen la fidelidad de sus clientes.